



Error al crear la imagen



presidente del directorio de la estatal, Máximo Pacheco, expresó que “esta es una buena noticia para Chile, para Codelco y para nuestros clientes: confirma que somos el proveedor estratégico para EEUU”. Agregó que “seguiremos desarrollando minería con las mayores empresas productoras del mundo”.

Por su parte, uno de los negociadores clave de los aranceles, el chileno Juan Ignacio Díaz, presidente de la *International Copper Association* (ICA), comentó que “la administración Trump escuchó las preocupaciones de nuestra industria y tomó una medida apropiada y estratégica. Esta acción protege los intereses de EEUU, al mismo tiempo que mantiene vínculos sólidos con socios confiables, asegurando una cadena de suministro de cobre segura y resiliente”.

La presidenta de la CPC, Susana Jiménez, se sumó a los parabienes, pero alertó que “se ha informado que el Departamento de Comercio de EEUU reevaluará las tarifas dependiendo de cómo avanzan los desarrollos mineros dentro de su país, lo que podría implicar incluir otros productos derivados del cobre al alza del 50%. Esperamos que este proceso se cierre de manera favorable para Chile y se vayan despejando estas incertidumbres”.

Desde la vereda gremial, el presidente de Sonami, Jorge Riesco, dijo valorar la decisión y sugirió “mantener una vigilancia sobre la situación”, dado que el mercado internacional seguirá con una inestabilidad y esto puede afectar las inversiones.

Joaquín Villarino, presidente ejecutivo de Consejo Minero, señaló que la exención a los cátodos “en buena noticia para Chile, en nuestra calidad de principal productor de cobre del mundo, y constituyendo el cobre refinado el principal producto exportado de nuestro país a EEUU”.